

Sostiene congresista Heriberto Benítez GABINETE FERRERO PODRIA SER CENSURADO

La presencia del gabinete ministerial en el Congreso puede ser objeto de una moción de censura si es que no demuestra una sintonía con las demandas populares, ni busca solucionar los graves problemas económicos y sociales que esta sufriendo la población, sostiene el congresista Heriberto Benítez Rivas (FIM). Por ello, "el hecho de que Carlos Ferrero diga que no va a solicitar una cuestión de confianza no lo libra de esa probabilidad. Todo dependerá de la exposición de los ministros, del debate parlamentario y del camino que le den a las propuestas que han efectuado hasta ahora el FIM y otros grupos políticos" señaló el legislador Benítez Rivas (FIM).

Además, Benítez agregó que "lo necesario para el Ejecutivo es coordinar con las diversas fuerzas políticas que quieren defender la gobernabilidad y el sistema democrático, para que exista un compromiso público y el Congreso pueda aprobar una cuestión de confianza al gabinete ministerial. No olvidemos que el APRA ya esta hablando de una sospechosa última oportunidad y, además, Jorge Del Castillo ya lanzó a Alan García como candidato presidencial de un probable frente social, con lo cual demuestran que ellos están desesperados por un adelanto de los comicios generales".

"Somos testigos de que Carlos Ferrero no esta adoptando una posición firme y decidida para defender a su Presidente, a su Gobierno, ni a su partido, porque en los casos de Cesar Almeyda y de los hermanos de Toledo ha mantenido un extraño y sospechoso silencio", puntualizó el legislador.

Lima, 26 de febrero de 2004